

杉山コラム

最近の景気について

杉山 耕一

税理士という職業柄、多くの業種の方とコミュニケーションを取る機会が多いので、知っている限りを書きたいと思います。

コロナ前から、三月までの決算などを見てみると、皆さんかなり数字的には良いという印象です。

飲食関係は厳しいのも有りますが、給付金をしっかりと受給できている方は、過去最高益を計上している事業者が多い印象です。

また、ロレックスが代表的な例では有りますが、一部の骨董品や車などに投資が盛んとなり、バブル化している状態のようです。

株式やFXの投資を行っているお客様も過去五年位で一番良い利益となっているようです。

新宿のクライアントに聞いたところですと、歌舞伎町の飲食店も景気は変わらず、活気が有るそうです。しかしながら、銀座などの一等地では、クラブなどの飲食店が閑散となっている影響で、美容関係の店舗も深刻な状態のようです。

大手企業の役員から聞いた話ですと、会社の経費を使った接待などは、コロナ後もかなり減少する為、銀座や六本木の飲食店や付随する仕事は苦戦するのでは無いかという事でした。

AIJは建設関係の会員が多いので、皆さんの方が情報が早いと思いますが、木材をはじめとする資材の物流が滞っている為、今後の建設業の景気を不安視する方が多い印象でした。

かわら版!

こんなメンバーが作っています。



室員

浅川 仁



室員

大井田 あゆみ



編集長

服部 尋



広報室 室長

鈴木 久崇



副理事長

星野 智



室員

長岡 秀明



室員

浅野 勇太



室員

金子 広



室員

清水 洋平



室員

長瀬 雄一郎

二〇二一年度の広報室員は、美男美女揃いである。

広報室メンバー

広報室・かわら版の魅力

浅川 仁

昨年編集長の籍を頂き、広報室二年目の私から、僭越ながら広報室・かわら版制作の魅力について記事を書かせて頂きます。

まず、広報室は歴の浅い会員に対し、最もお勧めをさせて頂きたい担いです。理由といたしましては、他の部会の動向や当会の歴史・方向性をいち早く認識することができ、広い視野を持つて活動に参加することができる為です。また、広報室では毎月の「かわら版」を通じて、一般的なパソコンのスキルとは別に、応用を踏まえ、社業に活かせるスキルを習得することができ、年始ではパソコンに苦手意識を持つていたメンバーでもワードやエクセルを用いた編集作業を反復し各々の課題を克服することで、年末には卒なく編集をこなせる精鋭へと進化を遂げるのです。広報室に配属が決まったら、是非自己成長に充てる一年として楽しんでいただきたいと考えております。

編集後記

服部 尋

本年は特殊な状況もあり、掲載する記事についても、ある意味で工夫を必要としています。

そのような中、広報室員一人ひとりが『読み応えのある記事』というものがどのようなかを深く考えるようになりました。早いもので当年のかわら版も第六号を数え、広報室の活動も折り返しを迎えるに至ります。

残りの半年間で、今年の広報室ならではのかわら版をめざすつもりです。

二〇二一年度 広報室

■ 担当理事 星野 智

■ 室長 鈴木 久崇

■ 編集長 服部 尋

■ 室員 浅川 仁

浅野 雄太

大井田 あゆみ

金子 広

清水 洋平

長瀬 雄一郎

長岡 秀明



昭島青年経営者クラブ

事務局：東京都昭島市朝日町 1-6-2 2F UnionA